



Análisis del nuevo escenario para los concursos de acreedores

[Pérez-Llorca](#) ha organizado el seminario 'Arbitraje y concurso: retos para compatibilizar polos opuestos' para analizar el **nuevo marco para las reestructuraciones y el futuro de los concursos de acreedores** a raíz de algunos cambios recientes, como la guerra de Ucrania, la inflación o las incidencias en las cadenas de suministro.

En la sesión participaron como ponentes **Ignacio Santabaya** y **Laura Ruiz**, socios de Litigación y Arbitraje de Pérez-Llorca; **Laura Carballo**, Catedrática de Derecho Internacional Privado de la Universidad de Vigo; y **Manuel Penadés**, profesor asociado de *International Commercial Law* en King's College London y Árbitro.

La jornada fue inaugurada por Santabaya, quien dio algunas pinceladas sobre el actual marco legal sobre reestructuraciones e introdujo al resto de ponentes. A continuación, Penadés explicó las **dos estructuras procesales: el arbitraje y los concursos de acreedores**, cuya coexistencia genera a veces ciertas discrepancias, y subrayó los puntos clave en los cas ...